## Deutsch-französisches Treffen in Metz



3 Jahre nach unserem letzten Austausch mit unserer Partnerschule in Nancy konnten wir uns endlich wieder persönlich treffen:

Drittortbegegnung in Metz des Grund- und Leistungskurses Französisch, Klasse 11, mit französischen SchülerInnen der 10. und 11. Klasse des Lycée Stanislas aus Nancy!

Ein sehr schöner, intensiver und bunter Tag zum Kennenlernen der Partner, zum Entdecken der Stadt, zum Französischsprechen und Crêpesessen ... und natürlich zum Planen des Austausches im nächsten Jahr! <sup>(3)</sup>



Schönster Bahnhof Frankreichs... qualifiziert als historisches Monument CENTRE POMPIDOU

Kennenlernspiele und Besichtigung des Museums sowie der Ausstellung LA CATHEDRALE SAINT-ETIENNE (STEPHANSDOM)

mit den Chagall-Fenstern Der Bahnhof von Metz :



Unser Austausch-Logo :



Erstes Kennenlernen:





Ausstellung im Centre Pomidou:

Die schweizerische Künstlerin Eva Aeppli:

« On n'a jamais fini d'apprendre! »
« Wir hören nie auf zu lernen! »





Place d'Armes und die Geschichte der Kathedrale Saint-Etienne:

Hier erfahren wir viel über die Chagall-Fenster, ähnlich berühmt wie die des Stephandoms in Mainz!



## FÜR DAS JAHR 2023 LAUFEN DIE PLANUNGEN FÜR DEN AUSTAUSCH!

SCHÖN, DASS WIR DIESE FREUNDSCHAFT WEITERLEBEN KÖNNEN!

WIR FREUEN UNS AUF EINE GUTE GEMEINSAME ZEIT !!!



KATRIN FERBERT, REGINE HOFFMANN